

Raúl Hernández Royo

Respecto a mí:

Soy un aprendiz y no quiero dejar de serlo, pues cuando se es joven, se es para toda la vida. Me apasiona la tecnología y cualquier otra clase de belleza. Nunca afronto los nuevos problemas con antiguas soluciones, no me escudo en ninguna enseñanza previa, y siempre estoy dispuesto a arrojar la escalera con la que un día subí hasta aquí.



- Licenciado en Psicología
- Licenciado en ITM
- Consultor de negocio en Altair Consultores especializado en estrategia y marketing, habiendo realizado proyectos para empresas que facturan más de 100M€ como Keraben o SP Berner.
- CEO y Co-fundador de UrbanSherpas.